

宝達山

目指す児童像

- ☆よく考える子
- ☆思いやりのある子
- ☆たくましくやりぬく子

<学校読書の日>

10月23日(火)は「学校読書の日」でした。本校では、毎月23日を「学校読書の日」とし、地域の読み聞かせボランティアの方や教師が、子ども達に読み聞かせをしています。読み聞かせを通して子ども達に読書の魅力を伝え、興味・関心をもたせ、子ども達が進んで読書することで、豊かな心を育てていくことをねらっています。

今回は、低学年では各教室で教師が読み聞かせを行い、高学年ではマルチホールで読み聞かせボランティアの方々に読み聞かせをしていただきました。

子ども達は真剣な表情で話に聞き入っていました。



<PTA 資源回収、ご協力ありがとうございました>

10月14日（日）にPTA資源回収がありました。PTA役員の方々を中心に、地域の方々の協力を得ながら、段取りよく作業を進めることができました。ご協力、ありがとうございました。

収益は、PTA活動費や宝達小学校の学習環境整備、児童の活動費などに使わせていただきます。

今後とも、よろしくお願いいたします。



<熱戦！蓮華山子ども相撲大会>

10月13日（土）、蓮華山子ども相撲大会がありました。本校から男女合わせて9名が参加しました。すばらしい戦いぶりでした。闘志満々で相手にぶつかっていく相撲、強い相手でもひるまずに健闘した相撲、惜しくも苦杯を喫した相撲、相手を投げ飛ばす豪快な相撲など、熱戦が繰り広げられました。上位入賞は逃したものの、精一杯取り組んでいる姿は美しく見えました。この経験は良き思い出となってずっと残っていくことでしょう。

お世話していただきました保護者の皆様、関係者の皆様、ありがとうございました。

<参観・声援をよろしくお願いいたします（マラソン大会・学習発表会）>

明日（10月26日（金））、校内マラソン大会があります。この日のために、子ども達は長休みに運動場を走ったり、コースを試走したりして、練習を重ねてきました。明日はいよいよその頑張りを発揮するときです。

保護者の皆さん、子ども達の頑張りを見に来て下さい。そして温かい声援をよろしくお願いいたします。



マラソン練習の様子

また、11月4日（日）の「いしかわ教育ウィーク」に、「ふれあい児童学習発表会1」があります。この日に向けて、子ども達は、一生懸命練習に励んでいるところです。各学年の出し物も楽しみです。是非、ご参観下さい。お待ちしております。



学習発表会全体練習の様子